

Más de 1600 niños y niñas de La Ligua homenajearon a las Glorias Navales de Chile

La Municipalidad de La Ligua, a través del **Departamento de Educación**, organizó los actos cívicos en homenaje al capitán **Arturo Prat Chacón y a las Glorias Navales de Chile**, con un desfile de honor protagonizado por las comunidades escolares del área urbana.

La actividad se realizó este **jueves 18 de mayo, en la Plaza de La Ligua**, frente al Edificio Consistorial. Contó con la participación 1693 niños, niñas y jóvenes estudiantes de los colegios **Gabriela Mistral, Luis Cruz Martínez, República de Venezuela, Santa María, San Francisco de Valle Hermoso y Liceo Pulmahue**.

Anuncio Patrocinado

Además, representaciones de los establecimientos educacionales **El Alba de Valle Hermoso, Adonay Pukalán** junto a niños y niñas de los jardines infantiles **Pulmahue, Tía Luz, Piececitos de Niño, Mundo Feliz y Pinipón**.

El desfile también contó con la participación de un escuadrón de la **Escuela de Formación de Carabineros Grupo Viña del Mar**, junto a su banda instrumental.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Al hacer uso de la palabra, **el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela,**

Más de 1600 niños y niñas de La Ligua homenajearon a las Glorias Navales de Chile

agradeció a los hombres y mujeres de mar, que están muy relacionados con la historia, desarrollo y crecimiento de la Comuna, a tiempo de destacar la gran participación de las y los alumnos liguanos en el desfile.

A nombre de la **Armada de Chile, el teniente Eliecer Sepúlveda Sandoval** se dirigió a los jóvenes y estudiantes presentes para elogiar la figura de Arturo Prat y manifestar el compromiso de la institución en **“defensa de la Patria para mantener la paz”**.

Las autoridades depositaron **una ofrenda floral frente al busto del capitán Prat**, mientras personal de la Armada realizó el **solemne toque de campana**, recordando el momento en que **la corbeta Esmeralda se hundió en la bahía de Iquique**, hace ya 144 años.



Más de 1600 niños y niñas de La Ligua homenajearon a las Glorias Navales de Chile



Más de 1600 niños y niñas de La Ligua homenajearon a las Glorias Navales de Chile



y tú, ¿qué opinas?